

GROUPE RÉPUBLICAIN, SOCIAL, DÉMOCRATE ET CITOYEN

ACCÈS AUX SOINS, UN DÉFI A RELEVER

Comme beaucoup de communes, Bezons subit une pénurie de médecins. Les habitants dont le médecin traitant vient de prendre sa retraite et les nouveaux habitants sont particulièrement touchés.

Ce déficit de l'offre de soin libérale est un défi pour la municipalité.

Pour pallier à ce manque, notre Centre de Santé Municipal emploie une équipe de 8 médecins généralistes qui accueillent encore de nouveaux patients. Ce service public est financé et géré par la ville.

De plus certains de nos médecins généralistes sont titulaires d'un diplôme universitaire (DU) en gynécologie et peuvent donc assurer le suivi gynécologique des patientes, ce qui au vu des difficultés d'accès à cette spécialité est un apport appréciable de notre CMS.

Florence RODDE, déléguée à la santé.